



## ☆1学期のまとめの時期となりました

7月になり、引き続き湿度が高い雨の日や、朝からたいへん暑い日など、梅雨の時期ならではの天気が続いています。晴れていても熱中症指数(WBGT)が高く、運動場で遊べない日もありますが、天候の良い日の休み時間には、帽子をかぶって、運動場で元気に遊んだり、委員会活動での仕事を行ったりしています。また授業では、学期末のまとめの学習に頑張っている子どもたちがたくさんいます。

これから、本格的な暑さをむかえる今、基本的な生活習慣を整え、夏休みまであと13日を元気に過ごしてほしいと思います。元気に過ごすには、適切な「睡眠・運動・食事」が大切です。学校でも引き続き子どもたちに伝えていきます。保護者の皆様のご協力もよろしくお願いいたします。

## ☆とみまつ隊による全校交通安全教室

四日市市交通安全協議会の交通安全教育指導員「とみまつ隊」(とまる・みる・まつ)による交通安全教室を6月27日(木)に実施しました。

1・2年生は、安全な道路の渡り方・横断歩道の渡り方を子どもたちが実際にやってみながら確かめました。3・4年生では、正しい自転車の乗り方を教えていただき、ヘルメットの正しいかぶり方について学びました。5・6年生では、自転車事故で加害者となる場合があることを知るDVDを見たり、ヘルメットの正しいかぶり方を再確認したりして学びました。

今年は四日市市内でも4・5月の児童の交通事故が以前に比べて多くなっているそうです。夏休みになると、外出したり自転車に乗ったりする機会も増えることと思います。ご家庭でも、交通ルールについて、話題にさせていただきますようお願いいたします。

また、令和5年4月1日の改正道路交通法の施行により、すべての自転車利用者のヘルメット着用が努力義務となりました。警視庁HPによると、ヘルメットを着用していない場合の致死率は、着用している場合と比較すると、約2.3倍高くなっているそうです。

ご家庭でも自転車乗車時のヘルメット着用のお声かけをよろしくお願いいたします。



ヘルメット着用の合言葉「**まっすぐ** **かちっと** **指一本**」

## ☆6月25日(火)、26日(水) 5年生自然教室

梅雨入り時期での実施で、降雨の心配がありましたが、天候に恵まれ25日(火)は午前  
にカヤック体験、午後にマイスプーン作りを行いました。カヤック体験では、ライフジ  
ャケットを身に付けて、ペアでカヤックに乗りました。パドルの使い方は、初めは難し  
そうでしたが、時間が経つうちに扱いにも慣れ、ペアと心を合わせて楽しそうに漕いで  
いました。お弁当の後には、マイスプーンを作りました。自分で探してきた枝などをきれ  
いに磨いてスプーンの柄にして、世界で1つだけのマイスプーンとなりました。ペンでき  
れいに飾り付けしている子もいました。家で使う楽しみもできたことと思います。みんな  
で練習を重ねたキャンプファイヤーでは、ファイヤー係がリーダーとして盛り上げ、  
元気にダンスやゲームを楽しみ、思い出深く充実した時間を過ごすことができました。  
2日目の野外炊事では、自分たちで火をおこし、お米を空き缶で炊き、カレーも作りまし  
た。みんなと外で食べる食事はとても美味しく感じたことと思います。

2日間の自然教室で、5年生一人ひとりが、自分のめあてや学年のめあて「みんなで  
スマイル えいえいおー！」を意識して、自分の役割の責任を果たそうと行動する姿が  
とても素敵でした。自然教室で学んだことを今後の生活に生かしてほしいと思います。  
保護者の皆様には、子どもたちの活動のために、事前の持ち物準備や体調管理、お迎  
えなど、様々な面でご協力いただきありがとうございました。



## ☆お知らせ

- 先日(5月28日(火))は下校時の大雨予想のため、下校時刻の変更にご理解・ご協力をいただきありがとうございました。今後も急な天候の変化(大雨・雷等)により、児童の安全確保のため、下校時刻を変更させていただくことがあります。その場合はH&Sにて連絡させていただきますので、学校からの連絡にお気を付けていただきますよう、引き続き、ご協力よろしくお願いします。
- 7月16日(火)~7月18日(木)は、個別懇談会を実施します。お子様の1学期の学習面・生活面の様子について懇談させていただき、2学期以降の指導に生かしていきたいと考えています。懇談会時に1学期の通知表をお渡しします。どうぞよろしくお願いいたします。